

Brigitte Czerny



Ich stehe für eine lebendige Gemeinde

Mein Motto: „Ärmel hoch und ran ans Werk!“

Seit wann lebe ich schon in Neubiberg?

Im Dezember 1998 sind wir als vierköpfige Familie von München nach Unterbiberg gezogen!

Welchen Beruf übe / übte ich aus?

Bankkaufmann

**Wann und warum bin ich
den UNABHÄNGIGEN beigetreten?**

Um regionale Politik für Neu- und Unterbiberg zu gestalten, ohne dass eine überregionale Partei vorgibt was zu tun ist.

Was mag ich an meiner Heimatgemeinde?

Kurze Wege – es ist vieles einfacher als im großen unpersönlichen München. Direkter Kontakt zur Gemeinde und auch zum Bürgermeister ist möglich! Neubiberg ist sehr vielseitig und hat auch viel Kulturelles im Angebot.

**Was will ich in der Gemeinde und für die
Gemeinde bewegen?**

Mir liegt eine lebens- und liebenswerte Gemeinde am Herzen. Man soll sich in unserer Gemeinde wohlfühlen, Kontakte knüpfen können und alles zum Leben haben.

**In welchen Vereinen/Organisationen in
Neubiberg bin ich engagiert?**

Von Anfang an habe ich mich in der katholischen Filialgemeinde St. Georg Unterbiberg engagiert. Ob Chor, Begegnungs-Cafe, Herbsttanz, Kinderfasching, FairKauf oder Adventszauber. Auch hier versuchen wir immer für alle offen zu sein, auch außerhalb der katholischen Feste.